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Einsatz verkürzter Straßenbahnzüge 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
seit dem Ende der Sommerferien beobachte ich wieder einen regelmäßigen Einsatz sehr 
kurzer Straßenbahnzüge auf verschiedenen Linien. Gleichzeitig stehen etliche Fahrzeuge auf 
den Betriebshöfen und werden offensichtlich nicht eingesetzt. Auch die Anzahl der 
Fahrtausfälle ist wieder gestiegen. 
 
Dadurch sind viele Fahrten in der Hauptverkehrszeit stark ausgelastet, teilweise können nicht 
alle Fahrgäste befördert werden. Dieses Phänomen tritt verstärkt auf, wenn Fahrzeuge der 
Bauart KT4D einzeln eingesetzt werden. 
 
Dieser Zustand ist unbefriedigend für die Fahrgäste und trägt nicht zur Attraktivität des ÖPNV 
in Magdeburg bei.  
 
Daher bitte ich Sie um Antwort auf die folgenden Fragen: 

 

1. Wie hoch ist aktuell die Verfügbarkeit der Straßenbahnzüge der MVB? Wie hoch 
müsste die Verfügbarkeit sein, damit alle Umläufe mit ausreichend dimensionierten 
Fahrzeugen besetzt werden können? 

2. Wie viele Ausfälle von Straßenbahnen gab es von Januar bis Juli 2023? Bitte nach 
Monaten und Linien aufschlüsseln. 

3. Gibt es zz. Probleme bei der Instandhaltung der Straßenbahnen der MVB? Wie sehen 
diese aus und wie machen sie sich bemerkbar? Wann rechnet die MVB mit einer 
Verbesserung der Situation?  

4. Welche Maßnahmen werden zur Abstellung der Probleme ergriffen? 

5. Besteht die Gefahr einer weiteren Verschlechterung der Fahrzeugverfügbarkeit? 

6. Wann rechnet die MVB mit dem Zulauf der beauftragten Neufahrzeuge?  

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antworten.  
 
 
 
Jürgen Canehl 
Stadtrat 
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